Aviación Un magnate comunista de altos vuelos

El empresario Doan Nguyen Duc se ha convertido en el primer ciudadano vietnamita en comprar un avión privado desde que en 1975 el país se declarase comunista.

Tecnología Electronic Arts pide un préstamo para comprar Take-Two El gigante estadounidense de los videojuegos ha recibido 650 millones de euros para intentar hacerse con la editora de *GTA IV* antes de 2009.

economía 09

El coche de los 'mileuristas'

Renault y Nissan se unen para fabricar un vehículo en India que sólo costará 1.700 euros

Los grandes fabricantes apuestan por los turismos *mileuristas* para revitalizar un mercado en caída libre.

Olvídese de coches voladores de diseños extravagantes. El futuro (próximo) de la automoción pasa por el respeto al medioambiente y la utilidad. Renault y Nissan han sellado un acuerdo para producir conjuntamente en India un coche low cost con alma verde. Conocido por su nombre en clave, ULC, este utilitario, que saldrá al mercado en torno a 2011, cumplirá con todas las normas medioambientales Euro IV y costará sólo 1.700 euros.

El proyecto ULC, que costará 780 millones de euros, nace para hacer sombra al Tata Nano, considerado hasta la fecha el coche más barato del mundo, y que también cuesta 1.700 euros.

IGUAL QUE el Nano, el ULC se comercializará inicialmente en mercados emergentes como China, India, Rusia y Brasil, aunque acabará llegando a Europa. La razón, sencilla: "la demanda de vehículos ecológicos ha crecido un 38,5% desde la entrada en vigor del impuesto verde", explicaron a *Metro* fuentes de la asociación de concesionarios Faconauto.

R. ARNAZ



Glamuroso y 'verde'

Justin Timberlake o Cameron Diaz ya lo tienen. Desde su lanzamiento en 1997, el Toyota Prius se ha convertido en el favorito de Hollywood. El primer coche hibrido –que gracias a su motor mitad eléctrico reduce las emisiones de CO₂–, ha vendido más de un millión de unidades en todo el mundo.



El nuevo aspecto de la página web de iBanesto.

iBanesto lanza el 'low cost banking'

FINANZAS. Bajo el nombre de low cost banking, iBanesto ofrecerá a partir de hoy tres nuevos productos financieros con los que pretende competir con los principa-les actores de la banca directa, ING Direct, Openbank y Uno-e. Entre las novedades destaca la Cuenta Azul, que ofrece remuneración al 5,5% desde el primer euro y sin límite de cantidad. Además, iBanesto también lanzará la Cuenta Nómina Azul, que devuelve el 3% de los principales recibos, y la Hipoteca Azul, a un euribor +0,44%, y que reduce su interés a euribor +0,38% para los clientes que sean buenos pagadores. AGENCIAS

de cada 10 jóvenes de entre 18 y 34 años temen que el paro o un accidente laboral les pueda convertir en morosos al no poder hacer frente a los créditos que tienen contratados.

El iPhone 3G llegará en junio

TELEFONIA. Telefónica podría anunciar el lanzamiento er España del iPhone el próximo 9 de junio, justo después de que Steve Jobs, máximo responsable de Apple, des-cubra la versión 3G de su dispositivo móvil. Al menos eso es lo que afirman varios diarios nacionales, entre ellos ABC y La Vanguardia, información que ni Apple ni Telefónica, consultadas por Metro, han podido confirmar. La versión que podría llegar a nuestro país incorporará la esperada conexión 3G, lo que posibilita conexiones de datos de hasta siete megas por segundo.

